
 

Kreisschützentag 

Um 15.08 Uhr wurde am Samstag, den 11.02.2023, in Schwartbuck der 64. 

Kreisschützentag durch den Vorsitzenden Albert Wichelmann eröffnet. Er war mit 46 

Delegierten aus 19 Vereinen + 9 Vorstandsmitgliedern relativ gut besucht.  Als 

Ehrengäste konnten die 1. Vorsitzende vom Kreissportverband, Gerlinde Müller und der 

1. Vizepräsident vom NDSB, Ekkehard Merbeth begrüßt werden. Nach der Totenehrung 

hatten Gäste das Wort. Gerlinde Müller, sowie Ekkehard Merbeth waren sich einig das es 

im Schießsport wieder aufwärts geht. Ein Mitglieder Zuwachs ist zu verzeichnen. ( 

Leider nicht bei der Jugend ) Bei den Ehrungen drehte sich alles um Günter Scheel. Er 

wurde für seine Verdienste im Schützensport mit der Ehrennadel in Gold, durch Gerlinde 

Müller, vom Kreissportverband ausgezeichnet. Da es Günters letzter Tag im Vorstand 

des Kreisschützenverband Plön war, bekam er vom Vorsitzenden Albert Wichelmann die 

Ehrennadel in Gold vom Kreis überreicht. Die Vorstandsmitglieder verabschiedeten sich 

mit einem Präsentkorb und einer Gartenfigur von Günter. Anschließend wurden die 

Pokale vom Kreisdamen, - und Kreisherrenschießen nebst Urkunden an die Sieger 

verteilt.  Bei dem TOP Berichte gab Barbara Kathe eine kurze Erklärung zu ihrem 

Rücktritt als Kreiskassenwartin ab. Bei den Wahlen wurde jemand für den Posten des 

stellv. Kreisvorsitzenden gesucht. Der bisherige Amtsinhaber Günter Scheel, stellt seinen 

Posten nach 24 Jahren zur Verfügung. Wilfried Rohgalf vom TSV Lütjenburg hatte sich 

bereit erklärt den Posten zu übernehmen. Er wurde einstimmig zum Stellv. Vorsitzenden 

gewählt. Zur Wahl standen noch der Kreiskassenwart, es wurde Rolf Burmeister (SSG 

Lutterbek) einstimmig gewählt, der 1. Stellv. Kreissportleiter Horst Langfeldt (SG 

Hohenfelde), der 2. Stellv. Kreissportleiter Bernd Münkel (GS Ruhwinkel), beide ohne 

Gegenstimme, bei 1 Enthaltung und die Kreisdamenleiterin Sabine Reinke (TSV 

Lütjenburg) Wiederwahl einstimmig gewählt.  Eine wichtige Entscheidung stand an: 

Was ist mit dem Kreiskönigsschießen und  dem Kreiskönigsball?? Geht wieder eine 

Tradition zu Ende oder besteht sie weiter. Nach zahlreichen Vorschlägen und 

Anmerkungen wurde abgestimmt. Es war beschlossen. Mit 50 Ja und 5 nein Stimmen 

war die Sache eindeutig. Es gibt im Kreisschützenverband Plön keinen Kreiskönigsball 

mehr. Dann kam noch das Thema Geschäftsordnung. Nach regem Gedankenaustausch, 

vielen unterschiedlichen Meinungen wurde abgestimmt ob die GO so angenommen wird. 

Bei 53 Ja und 2 Gegenstimmen wurde sie angenommen.  

Die Versammlung wurde um 17.08 Uhr beendet. 

Michael Reinke                                                                                                
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